

Contraint par la pression immobilière de se défaire de sa boutique et du salon de thé de la rue Saint-Honoré, dans le 1er arrondissement de la capitale, le chocolatier [JEAN PAUL HEVIN](#) / **T** : 01.45.51.77.48 est tout de même parvenu à conserver un pied à cette prestigieuse adresse en ouvrant dans la cour intérieure du bâtiment sa première cave à chocolat. Cette première implantation d'un nouveau type de pointe de vente devrait être rapidement dupliquée au japon. [www.jeanpaulhevin.com](http://www.jeanpaulhevin.com)